

The never ending Anime-Story

Von abgemeldet

Kapitel 14: Schicksalsweg

<Ohne mich!> bellte Wolfszahn und stürzte sich auf das "Ibitak". Das Ibitak schrie auf als Wolfszahn ihm in den Hals biss. Tigers jüngerer Bruder wollte sich festkrallen, doch Goli war schneller und geschickter den jungen Wolf auf den Boden zu werfen. Warum? Seht selbst. <Bist du wahnsinnig? Wenn du ihn berührst verschwindest du für immer!> schrie sie Wolfszahn entgegen. <Aber ich hatte mich doch vorher schonmal festgebissen, da dachte ich, ich könnte mich hoch schwingen und von dort die Blitzattacke starten. Und als ich mich fest gebissen hatte ist mir doch auch nichts passiert.> erklärte er zu seiner Verteidigung. "Ibitak" ging dazwischen und hackte mit dem Schnabel auf sie ein. Sie stoben auseinander um "Ibitak" zu verwirren. Plötzlich leuchtete Gatomon's Heiliger Ring und dies konnte nur die Trägerin selbst verstehen, was es bedeutete. Es bedeutete, dass ein Heiliges Wesen in der Nähe war.

Zwischeninformation:Tiger ist ein blau-weisser Wolf mit Hörnern auf dem Kopf und eine Narbe hat er am Auge und er ist Goliaths bester Freund. Sein jüngerer Bruder Wolfszahn ist silbern und hat ebenfalls Hörner auf dem Kopf und ist unsterblich in Joko verliebt. Beide Wölfe kommen aus der Monster Rancher-Welt.

Der Versuch "Ibitak" zu verwirren schlug fehl. Es verwandelte sich in ein Bisaflo. Eigentlich zu seinem eigenem Nachteil, weil es dadurch sehr lahm war. Das Bisaflo-Missingno. wusste sich ganz genau zu helfen und mit seinen Ranken, wie mit Peitschen umher. Keiner der 4 konnte einen Angriff starten, da sie immer aufpassen mussten nicht getroffen zu werden. Da gelang es Joko durch Zufall den Ranken so aus zuweichen, dass sie direkten Augenkontakt mit dem "Bisaflo" hatte und konnte es mit Katzenauge kurz ausser gefecht setzten. Katzenauge ist nämlich eine Lähmungsattacke. In diesem Moment kam der Phönix, der Monster Rancher-Welt. Als Bisaflo-Missingno. aus der Starre erlöst war und den Phönix wahrgenommen hatte verwandelte es sich schnell in ein Digimon...Renamon. Renamon war schnell und wendig, aber gilt das auch für ein Missingno, dass sich in ein Renamon verwandelt hatte? Leider ja. Es erwies sich als ziemlich schnell. Phönix konnte noch nichts unternehmen. Zum Glück konnte Tiger "Renamon" am ehesten wahrnehmen. Er fand seinen Gegner und attackierte ihn gleich, aber sein Gegenüber war schon weg. Tiger sah auf und sah dort das "Renamon" ganz gemütlich und unversehrt stehen.

Ein weiteres Mal leuchtete der Heilige Ring auf und diesmal viel stärker als zuvor. Joko hatte sich schon selbst kaum noch unter Kontrolle. Da erschienen auch schon die Heiligen Wesen. Diesmal waren es mehrere. Mew, Celebi, die 4 Souveränen, die 7 heiligen Vögel, die 3 Legendären Hunde (Gloria und Firewall sprangen aus dem

Pokéball), Shenlong und Tausende von Shiny's. Es sah gigantisch aus, dieser riesen Haufen an Shiny's angeführt von Mew, Mewtu und Celebi. Alle Trainer die derweil dem Kampf der 4 Monster gegen Missigno. Zusahen ließen nun all ihre Pokémon raus. Die Tamer und ihre Digimon kamen schon gemeinsam mit den DBZ-Helden und den Charas von Detektiv Conan... .

Aber die Tamer hatten (sind ja Kartenspieler) ein weitere Animegestalt gefunden...YU-GI-Oh! Yugi und seine Freunde waren auch dabei und Yugis Milleniumspuzzle und der Milleniumsring leuchteten Hell auf. Yugi und Co. zogen ihre Karten und schickten ihre eigentliche Hologramme aufs Kampffeld, jedoch waren es diesmal keine Hologramme, sondern echte Monster! Auch die Beyblader waren da,aber konnten etwas schlecht mit ihren Kreiseln (beyblades) was anrichten. Alle konzentrierten sich auf die 4 Kämpfer und ihre eigene Kraft...

Mewtu rief ihnen zu: <Nun seit ihr dran das Schicksal zu verändern!> Bei dem Wort Schicksal wurde Jen (eine Tamerin) wieder wach und erinnerte sich an ein schlimmes ereignis,wo sie ihr Digipartner verloren hatte (der aber wieder geboren wurde). Auch Rika und Renamon wussten ganz genau,was Jen in dem moment dachte. Missigno. ,dass sich gerade zu einem der neuen Pokémon (von Rubin und Saphir) verwandelt hatte (Laios): <Glaubt ihr wirklich,dass ihr das Schicksal verändern könnt? Ganz sicher nicht, denn euer Schicksal ist schon so gut wie besiegelt! Ich bin viel zu mächtig! Ein Schicksal kann nicht verändert werden,da jedes Schicksal eine Bestimmung hat!> <Das Schicksal ist veränderbar!> rief Rika. <Auch wenn das Schicksal eine Bestimmung hat und nicht immer vorhersehbar ist,man kann es ändern,wenn man weiß wie sein Schicksal lautet!> schrie Jen unter Tränen <ich weiß,wie das ist, wenn das Schicksal mit einem macht,was es will, doch dagegen kann man sich wehren! Jede Minute und jede Sekunde ist Schicksal...>

Info für den Leser: Der Anime YU-GI-Oh! Ist eine Art knallhartes Kartenduellanime (um es so aus zu drücken ^^) Yugi ist der eigentliche Held von der Serie und sein Milleniumspuzzle ist eine Pyramide mit einem Auge drauf und die hilft ihm bei den Duellen und verleiht ihm praktisch ein 2. Wesen, aber sein Aussehen verändert sich dadurch kaum, wenn man genau hinsieht merkt man nur, dass sich Yugis Augen und seine Größe verändert.

Beyblade ist ein Anime zu dem Spiel Beyblade,da geht es um Kreisel die sich bekämpfen...hört sich zwar lustig an,doch wenn man es mal gesehen hat, weiß man so ungefähr worum es geht.